

Je concluerai en disant: Lorsqu'on a eu reconnu que les alcools frelatés, non viniques, qui se vendent actuellement, exerçaient un travail d'obnubilation sur les plus lumineux cerveaux, que la dégénérescence de notre race pouvait en dériver, on est arrivé à prescrire beaucoup moins la potion de Tood et autres composés thérapeutiques contenant des spiritueux.

Il faut qu'on agisse de même pour l'injection morphinée, qu'elle ne soit jamais abandonnée à la discrétion des malades, qu'elle soit considérée comme un remède héroïque, réservé aux cas d'exception: coliques néphrétiques, hépatiques, etc., et surtout aux cas incurables [cancers, ataxie, etc.], pour lesquels cette médication est vraiment un bienfait inappréciable.

Soulager la douleur est œuvre divine, disait Hippocrate, mais encore faut-il que ce soulagement n'aboutisse pas à mettre la vie en danger, quand elle n'est pas menacée.

Je suis partisan de la douce, de la sainte anesthésie: je bénis cette providentielle et fascinante médication, mais je n'y ai recours que lorsque la douleur est devenue intolérable, que dans les grandes crises et non pour des douleurs insignifiantes. Je n'ai eu, le plus souvent, qu'à me louer d'avoir attendu, avant de favoriser la légitime évasion dans l'oubli des infortunés qui étaient au bout de leur patience!

Dr GRELLETY [de Vichy].

---

### Naissance.

PLOUFFE.—Le 1er novembre, à Montréal, l'épouse de M. le docteur F. X. Plouffe, un fils.

---

### Mariage.

LARIN-ALLARD.—A Montréal, le 16 octobre, à la chapelle du Sacré-Cœur, M. le docteur G. E. Larin conduisait à l'autel Melle Blanche, fille de M. Louis Allard.

---

### Décès.

DELORME.—Est décédé, le 15 octobre, à l'âge de 22 mois et 4 jours, Alfred-Emile-Napoléon, enfant de M. le docteur L. N. Delorme. Nous offrons à notre confrère et ami l'expression de nos très sincères condoléances.

HÉBERT-BISSONNETTE.—A Montréal, le 12 septembre, à l'âge de 4 mois, Marie Alice Justine Hébert, fille du Dr A. E. Hébert, de St-Raymond, comté de Portneuf.